

So macht das Siegen noch mehr Spaß Maler Frohmuth stattet Jugendfußballer mit neuen Jogginganzügen aus



43 sportliche Jungs und Mädchen der D-, F- und G-Jugend der SG Heubach/Raibach und SPVGG Groß-Umstadt mit neuen Trainingsanzügen sowie ihren Trainern (v. l.) Björn Ehlers, Paulo Palhares und René Ackermann

Groß-Umstadt. Es gibt ihn noch, den Vereinssport mit Jungs und Mädchen. Nicht alle Kinder verlieren sich in den digitalen Welten der bunten Bilder und Action-Pixel. Rund 40 Fußball spielende Mädchen und Jungs aus der D-, F- und G-Jugend der Spielgemeinschaft Heubach/Raibach und der Spielvereinigung Groß-Umstadt hatten einen Riesenspaß beim Fototermin mit den neuen Jako Trainingsanzügen. Gespendet wurden die Anzüge von Gunter Frohmuth, Geschäftsführer der Maler vom Otzberg: „Angesichts der Nachwuchsprobleme der Vereine, nicht nur der Fußballer,

sondern aller Vereine, kann das Ehrenamt des Trainers nicht hoch genug gewürdigt werden. Nur durch deren Arbeit schaffen wir es noch, die Jugendlichen zu begeistern. Deshalb sollte so eine Trikotspende als Dankeschön für diese Leistung betrachtet werden“, sagt Gunter Frohmuth, dessen Sohn Ben bei den Heubachern mitspielt. Und die Trainer Björn Ehlers (SPVGG Groß-Umstadt) und Paulo Palhares sowie René Ackermann, beide Trainer der Heubacher und Raibacher Junioren, freuten sich ebenfalls über die Anerkennung und die neuen Trainingsanzüge ihrer Schützlinge.